

Jeudi 17 avril 2025, des adolescents étaient réunis à l'Espace Jeunes des Sablons, au Mans, pour l'avant-dernière session d'un chantier « argent de poche* ». Le groupe a participé pendant une semaine à la réalisation d'une fresque de street-art avec les artistes Cyril Anguelidis et David Jaunay.

Animateur sur l'Espace Jeunes des Sablons, Sékou Diagouraga précisait que les jeunes inscrits sur ce chantier « argent de poche » des vacances de printemps étaient issus de divers quartiers du Mans pour « **favoriser les rencontres et le mélange** ». Jeudi 17 avril 2025, la structure multiculturelle accueillait David Jaunay, menuisier plasticien manceau. Spécialisé en sculpture des bas reliefs, il prenait la relève de Cyril Anguelidis, autre artiste local, qui avait commencé la réalisation de la fresque plus tôt dans la semaine avec le groupe d'ados.





Des jeunes investis pendant cinq jours

Keythin, Youness, Mahdia et Tristan étaient réunis dans la structure jeunesse pour poursuivre le chantier qui prenait fin le lendemain, vendredi 18 avril. **Les créations mettent en avant quelques thématiques actuelles comme la malbouffe ou stigmatisation.** Dans un premier temps, les jeunes ont collé au mur des bandes de scotch dans lesquelles ils découpaient au cutter des formes pour faire des pochoirs, qu'ils remplissaient avec des bombes de peinture. **Leurs premières formes sont les initiales de leurs prénoms** qu'ils ont fièrement apposées comme signe de leur contribution à l'œuvre collaboratif.

Des messages porteurs d'espoir visibles sur la production finale





Ce chantier créatif s'est déroulé dans une ambiance bon enfant, une belle complicité s'est installée entre le groupe et Sékou. « **Je suis content du projet. Je n'avais pas vraiment d'idée en tête, c'est parti dans tous les sens et c'est bien comme ça** », confiait l'intervenant artistique.

« **Ce chantier m'a donné l'occasion de me remettre au dessin** » (Mahdia, jeune participante)

Tristan, 16 ans, a apprécié les séances et la découverte du street-art. « **Je n'ai pas l'habitude de travailler avec l'art. J'aimerais reproduire l'expérience dans un autre domaine artistique** », s'enthousiasmait le créateur en herbe.

Youness et Keythin ont choisi deux beaux messages d'espoir à inscrire sur cette fresque collaborative : « **Rends l'impossible possible** » et « **En persévérant, on arrive à tout** ».

Texte et photos : Anna POIRIER.



Contact Espace Jeunes des Sablons : 06 16 34 78 85.

Instagram de David Jaunay : [instagram](#)

**Le dispositif « Argent de poche » permet aux jeunes de participer à des chantiers éducatifs et solidaires contre une rétribution.*

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)